



# わたづ便り

渡津の世帯/人口 9月末日現在(比8月) ☆世帯数 1095戸 (-4)  
★人口数 2007人 (-3) 男 1014人 (-2)、女 993人 (-1)

新型コロナウイルスについて、9月に浜田市で感染者が確認されたことから、今後のコミュニティ交流センターの運営方針が決定されました。

\*現時点では、現行どおり運営。

① 3密回避 ② 「健康観察表の記入」の継続

但し、市内で感染者が確認された場合は、休館とする。

センター利  
用について

## 10月期の地域における活動記録

### ○4日 渡津地区 わくわくウォークラリー実施



頑張ってよ!!



主催である教育・教養部  
からコースでのクイズの  
答え合わせと終礼の様子

★第2回ウォークラリーが開催。今年は総勢130名の参加があり、盛大のうちに終わりました。

日頃、なかなか知ることのない地域の歴史も知り、楽しい時間を過ごしました。

### ○7日 渡津保育所 園児の避難訓練実施

地区内にある渡津保育所の園児皆さんと保育士の先生方及び各自治会の代表者が協力した避難訓練が行われました。【総数約75名】

当日、保育所から石見智翠館高校まで、おじいちゃん達に手を引かれながらJR山陰線の踏切や往来する車に注意して小さな足で一生懸命、迅速に避難出来ましたね。みんなよく頑張りました。

なお、当時は消防署職員の皆様にもご協力いただきました。



○ 8 日 子ども広場お月見会が開催される



★恒例の子ども達が楽しみにしているお月見会が開催されました。当日は、お月見団子が振る舞われたのと、団子を食べる意味の説明がありました。子どもたち同士、会館内を元気いっぱい走り回るなど、楽しいひと時を過ごしました。子ども広場の世話役の皆さんご苦労様でした。

★10月より、新しくウクレレワークショップが始まりました。11月と12月の開催予定は第2土曜日14時から16時です。初めての方から上級者まで、チャレンジしてみませんか？詳しくは交流センターのチラシを。

★10月18日に大元自治会中央上組の方に、センタ敷地内の草取りや窓の清掃をして頂き、きれいになりました。本当にありがとうございました。

12月には、年末最後として、自治会やコミュニティ協議会の役員さんのお世話で実施する予定です。



**11月の行事**



5日(木)民生児童委員定例会

28日(土)サタデースクール